

特別な時間を 仲間と共に――



1



2

第48回 甲佐中学校 体育大会



3

■特別で最高の4時間

9月26日(土) 甲佐中学校で第48回体育大会が開催され、生徒たちが「輝け闘魂く魅せつけろ、我らの勇姿く」の大会テーマのもと、青春の汗を流しました。

新型コロナウイルスの影響で5月から延期となり、練習時間も限られる中、プログラムを縮小。午前中のみ開催となりましたが、生徒たちは応援合戦やリレー、縄とびなどすべての競技を全力で楽しみました。

女子生徒全員で作り上げた「よさこいソーラン」では、甲佐高校の法被に身を包んだ3年生を中心に華やかな舞を披露。男子生徒全員で取り組んだ「民謡ソーラン節」は力強い演舞で観客を魅了しました。例年と異なる試行錯誤の末に仲間と過ごした時間は、生徒たちにとって最高のひとときだったに違いありません。



4

2



1_ 健闘をたたえて全校生徒で校歌斉唱 2_ 団長が仲間を引っ張る応援合戦 3_ 演技を前に仲間と成功を誓う 4_ 緑が鮮やかな甲佐高校の法被に袖とおして「よさこいソーラン」の華やかな演舞を披露 5_ 仲間のがんばりに笑顔がはじける応援席 6、9、11_ 全員リレーでつなぐバトンとみんなの想い 7_ 出番を終えてほっと一息 8_ 各団の心意気を描いたシンボルタワー 10_ 息を合わせて一緒にジャンプ 12_ 仲間へ届ける熱いエール 13_ 男子全員で取り組んだ「民謡ソーラン節」の力強い演舞で観客を魅了

